

# Ciptakan Situasi Kondusif, Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Sep 28, 2023 - 12:46



*Ciptakan Situasi Kondusif, Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Polisi RW 08 Kudang Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten

Sukabumi, menggelar kegiatan yang tak hanya informatif, tetapi juga mendidik bagi masyarakat setempat. Pada Kamis, 28 September 2023, pukul 11:30 WIB, BRIPKA UJANG RUKMANA, anggota Polsek Nyalindung, bergerak aktif dalam program yang bertajuk "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" dengan semangat Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Bertempat di Kp. Kudang Rw.08 Ds. Nyalindung, Polisi RW menggandeng masyarakat setempat untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayahnya. Dalam kesempatan tersebut, mereka tak hanya menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang krusial, tetapi juga menampung curhatan dan saran dari warga.

Pesan-pesan kamtibmas yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. **Jangan Bakar Sampah atau Lahan:** Warga diminta untuk tidak membakar sampah atau membuka lahan dengan cara membakar. Polisi RW mendorong kerjasama dalam menjaga keamanan dengan melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Mereka juga menegaskan pentingnya menjauhi paham radikalisme dan tetap mendukung Pancasila.
2. **Laporkan Permasalahan:** Apabila ada permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, warga diminta segera melaporkannya kepada Polisi RW untuk tindakan lebih lanjut.
3. **Jaga Kondusifitas Wilayah:** Polisi RW mengajak masyarakat untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah RW 08 RT 07 Desa Nyalindung agar tercipta lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.
4. **Keamanan Rumah/Kantor:** Warga diingatkan untuk selalu mengunci rumah/kantor dan menutup jendela saat meninggalkan rumah agar terhindar dari tindakan kriminal.
5. **Waspada Tindak Pidana Perdagangan Orang:** Masyarakat diingatkan untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan tidak tergoda dengan ajakan untuk bekerja di luar negeri.

Selama kegiatan ini berlangsung, suasana tetap aman dan kondusif, menunjukkan kolaborasi yang kuat antara Polisi RW dan warga masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO S.Kom, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata dari upaya Polisi RW dalam memberikan pelayanan dan perlindungan kepada masyarakat sekaligus membangun kesadaran bersama untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik.